



MESSAGE DU PRESIDENT AUX CAMARADES MILITANTS

À chacune et à chacun,
Militantes et militants,

Nous voici au début de la nouvelle année, l'année 2024.

Celle qui s'est éteinte, rendons en grâce à Dieu, a permis à notre famille politique de se renforcer, à l'occasion des élections législatives du 8 janvier et d'opérer les mutations statutaires qui ont vu s'installer de nouvelles directions, la Haute Direction du Parti, la Direction Exécutive Nationale et le Bureau Politique.

Celle qui s'est éteinte a vu également engager l'installation de nos structures à la base, à la suite du recensement de nos militants.

Les cellules dont l'installation est entamée avec satisfaction sont, à mes yeux, le maillon essentiel de l'implantation durable de notre Parti sur le territoire et la rampe de nos victoires futures.

L'année qui s'en est allée a enfin revitalisé avec enthousiasme l'ardeur de nos représentants à diverses missions ou fonctions, à défendre avec bravoure les acquis du Parti et ses orientations, ainsi que les actions du Gouvernement et ses perspectives.

À ce sujet, je voudrais particulièrement saluer l'action des députés à l'Assemblée nationale et celle de nos anciens élus sur le terrain.

Je voudrais surtout saluer le dévouement et l'abnégation de toutes nos militantes et de tous nos militants sur toute l'étendue du territoire dont la confiance au Parti, le courage et la disponibilité respectés et admirés de tous, n'ont pu être ébranlés.

Toutefois, tout n'est pas fait, et tout ce qui est fait n'est pas parfait.

L'année nouvelle, 2024 sera celle du **rassemblement autour du Parti et de la discipline en son sein.**

Je compte sur chacune et chacun, militantes et militants, dirigeants à divers niveaux, pour s'élever aux ambitions de notre Parti et de notre pays.

Il n'y a qu'un dessein, celui de notre pays.

Il n'y a qu'une voie et une seule une voix, celles de notre Parti.

Le pays permet à chacun de se réaliser.

Le Parti permet à chacun d'y contribuer.

D'importants et de passionnants défis nous attendent.

Nous devons achever l'installation de toutes nos structures afin **d'engager un dialogue politique pertinent avec nos concitoyens.**

Nous devons contribuer davantage aux côtés du Gouvernement à la **recherche de solutions durables aux mieux-être de nos compatriotes**, dans un contexte national, régional et international difficile.

C'est pourquoi, je souhaite à chacune et à chacun la santé et l'énergie nécessaires à la pensée et à l'action ainsi que la clairvoyance exigeante qui dépasse les personnes et élève la Nation.

Très bonne année 2024 à toutes et à tous.

Fait à Cotonou, le 1^{er} janvier 2024

Joseph Fifamin **DJOGBENOU**
Président de l'Union Progressiste le Renouveau